



Styrian Science Slam 2023

Daniel Herbst und Martin Fürnschuß vom Institut für Elektrische Anlagen und Netze der TU Graz erläuterten beim Styrian Science Slam 2023 an der Uni Graz die Funktion von Fehlerstromschutzschaltern. Mit aufwendiger Requisite und trockenem Humor konnten sie das Grazer Publikum für sich gewinnen und gingen als Sieger aus dem wissenschaftlichen Abend hervor.

FWF-Förderprogramme

Der FWF finanziert ein von Michael Kerber koordiniertes Doktoratsprogramm zu Diskreter Mathematik und eine von Cecilia Poletti geleitete Forschungsgruppe. Zudem wird ein neuer Spezialforschungsbereich mit Beteiligung der TU Graz gefördert und ein bestehender SFB verlängert.

netidee SCIENCE

TU Graz-Forscherin Jana Lasser hat die „netidee SCIENCE“-Förderung 2023 erhalten.

Großes Goldenes Ehrenzeichen

Harald Kainz, ehemaliger Rektor der TU Graz, hat das Große Goldene Ehrenzeichen des Landes Steiermark und das Große Goldene Ehrenzeichen der Republik Österreich erhalten.

Ausgezeichnete Dissertation

Katharina Hogrefe (Institut für Chemische Technologie von Materialien) erhielt 2023 den Hans-List-Preis des Hans List Fonds und den Award of Excellence des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung für ihre Dissertation in Physikalischer Festkörperchemie mit dem Titel „Ultraschnelle Li⁺ und Na⁺ Dynamik in modernen sulfidischen Festkörperelektrolyten“.

GI Fellow

Dieter Fellner (Institut für Computer Graphik und Wissensvisualisierung) ist eine von vier herausragenden Persönlichkeiten, die von der deutschen Gesellschaft für Informatik e.V. als GI-Fellows für seine Arbeiten in der Computergrafik und der Weiterentwicklung von digitalen Daten für Bibliotheken ausgezeichnet wurden.

Kunstpreis

Milica Tomić (Institut für Zeitgenössische Kunst) hat den Kunstpreis der Stadt Graz verliehen bekommen. Der Preis wird alle zwei Jahre zur Würdigung und Anerkennung des künstlerischen Gesamtchaffens auf dem Gebiet der bildenden Kunst verliehen.

Best Journal Paper

Shohei Mori und Denis Kalkofen (beide vom Institut für Maschinelles Sehen und Darstellen) haben den Best Journal Paper Award bei der IEEE ISMAR 2023 – Symposium für Mixed und Augmented Reality – erhalten.

Start-Up-Preis

Das TU Graz-Spin-off ACI Monitoring hat beim GEWINN-Jungunternehmer:innen-Wettbewerb den ersten Preis in der Kategorie High Tech gewonnen.